

Cuba et le Mali consolident leurs liens d'amitié et de solidarité



La Havane, 24 mars (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, a reçu à La Havane son homologue du Mali, Issaka Sidebe, auquel il a réaffirmé les liens solides d'amitié et de solidarité entre nos deux pays.

Au cours de la rencontre, Esteban Lazo a qualifié de dynamiques les relations bilatérales. Il a remercié le gouvernement et le peuple maliens de leur appui à la lutte contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à Cuba.

Le dirigeant cubain a également réaffirmé la disposition totale de notre pays de renouer les liens de coopération dans des secteurs comme la santé, l'éducation, la culture, le sport, qui ont été interrompus en 2012 pour des raisons de sécurité interne dans ce pays africain.

Pour sa part, après qu'Issaka Sidebe ait transmis les salutations de son gouvernement au président cubain, Raúl Castro, il a exprimé sa gratitude aux coopérants qui ont travaillé dans son pays. Il s'est intéressé au processus de perfectionnement du modèle économique cubain.



Radio Habana Cuba